
记者近日走进位于修武县云台大道五里源
路口向东 300米路南的修武鹏程驾校，两句朴实
的话语令人眼前一亮。一句是“取证不是目的，
学会独自驾驶才是关键”；一句是“花最少的钱、
最少的时间，掌握最全面的技术”。

“这两句话体现了修武鹏程驾校‘责任行天
下，诚信铸未来，打造学员最信赖驾校’的办学理
念。”该校校长王小五说。

建校高标准
据悉，该校自2012年12月成立以来，共投资

800多万元完善软硬件设施，实现了至今零投诉、

零事故。如今，“学驾驶,到修武鹏程驾校”，已成
为修武县乃至周边群众学习驾驶技术的首要选
择。

作为一所正规二级专业驾驶员培训学校，学
校想学员之所想，急学员之所急，为远路学员提
供免费就餐，搭建遮阳伞，建立灯光场地，是修武
县唯一一所可以夜间提供培训的学校。同时，在
该校不是教练挑学员，而是学员挑教练，学员为
主，教练为辅，一切围着学员转，确保学员训练学
习效率。

自建校以来，该校十分重视学校基础设施建

设。该校专门聘请专业厂家设计安装培训线路、设
备信号等，设计费用达36万元，是修武县唯一一所
专门聘请专业厂家设计安装的正规二级驾培学
校。目前，该校占地面积50余亩，建立了完善的多
媒体教学系统，模拟汽车驾驶器、无纸化考试计算
机、培训学时记时管理系统、教学挂图、程控电教板
等一应俱全，充分满足教学需要。

该校目前有省级教练 59名，各种教练车 50
多台，所购车辆是专门对接焦作市 3个考场考试
专用车辆。该校去年又投入百万元专门购进 10
台与市公安局车管所博爱考场一模一样的新款
雪铁龙轿车，是该县唯一一所与博爱考场考试相
一致的车型，这些车辆免费专供学员练习，使学
员练车车辆和考试车辆相符合，从而大大提高了
学员考试的合格率。目前，该校已经培训合格学
员2000多人。

管理高水平
“没有规矩不成方圆”。走进该校，处处可见各

种细致而全面的管理制度，不仅有针对各个环节和
流程的责任义务归属，还有详细的违规处罚规定，
更有针对突发事件的应急预案，可以说是尽可能地
扫除了制度死角，让整个驾校在明朗而规范的制度
下顺利前行。为确保培训质量，先后建立健全了

《教学管理制度》等多项管理制度，为确保教学的顺
利开展和不断提高教学质量奠定了良好的基础。

对学员负责就是对社会负责。在采访中，王
小五说：“驾驶不同于其他技术，如果培养的驾驶
员不合格，上路以后会给人民生命财产带来潜在
的安全隐患，这是人命关天的大事情。”话语中，他

敢于承担责任，而经他一手建立起来的修武鹏程
驾校同样也秉承了这种精神。在办学过程中，他
常常告诫教练员，要本着对社会负责的态度，严格
施教，决不含糊，一定要让从修武鹏程驾校走出的
学员，有良好的职业道德、熟练的驾驶技能。

教学高质量
严格按照教学大纲组织施教，是确保培训质

量的关键。修武鹏程驾校建校伊始就紧紧抓住
培训质量工作不放松，根据新的教学大纲，合理
制订施教方案，明确教学目标、教学内容和教学
要求，严格按照大纲要求组织教学。全面落实教
练员持证上岗制度，并签订了教练员责任合同
书，不允许任何人以任何借口精简训练课目和缩
短训练时间。切实做到出车前有安排、行车中有
讲解、收车后有总结。同时，注重教练员施教技
能提高。定期组织开展教练员继续再教育活动，
经常组织教练员进行考核，发现问题及时点评，
切实保证了教练员教学水平的均衡发展。

服务理念和质量决定驾校的命运。在办学
过程中，修武鹏程驾校强调每位教练员和每位员
工都要树立起良好的服务意识，充分认识服务就
是广告、服务就是招生，优质服务就是树立品牌、
赢取市场的根基，为学员提供优质服务已成为

“鹏程人”的硬任务。
心存鸿鹄志，更有搏风翼。经过多年的发展

与沉淀，修武鹏程驾校的诚信品牌是骨子里实实
在在对学员的负责。展望未来，修武鹏程驾校将
坚持创新引领、服务至上，持续打造品牌驾校，为
经济社会发展培育出更多更优秀的人才。

修武鹏程修武鹏程 责行天下责行天下
本报记者 郭树勋

（三）
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修武县唯一一个专门聘请专业厂家设计的标准化训练场

温馨的接待大厅

宽敞的多媒体教室

新款雪铁龙练习车辆

（本栏照片均由本报记者王正义摄）
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“本届‘荷花奖’的奖项从
‘人人有奖’的 36 个奖精简为 6
个，奖项大大缩水，但含金量大
大提高了！”在 20 日举行的中国
舞协发布会上，舞协党组书记这
样介绍即将于8月4日至7日，在
四川凉山举办的第十届中国舞蹈

“荷花奖”民族民间舞评奖的新气
象。

中国舞蹈“荷花奖”自1998
年批准立项以来，已成功举办了
9 届。作为中国舞蹈界的最高专
业艺术奖项，具有权威性、导向
性和公正性的重要意义。

在20日的发布会上，主办方
介绍，第十届中国舞蹈“荷花
奖”民族民间舞评奖是中宣部大
幅度压缩全国性文艺评奖后首次
举办的“荷花奖”评奖活动，也
是本年度至今，唯一筹备举办的

国家级舞蹈类评奖活动。本次评
奖自 2015 年 4 月底发出通知至 6
月19日报名截止，共有各省、自
治区、直辖市、延边舞协、总政
宣传部艺术局等31个中国舞协会
员单位报送来的近 500 个作品参
评，经资格审查后，有 220 多个
单位报送的 461 个作品参加初
评，共包含了我国30余个民族的
题材。最终有 51 个作品入围终
评，其中有 11 个独舞、40 个群
舞。

本届“荷花奖”评选拟设定
评出作品奖、编导奖、表演奖、
提名奖，各奖项均不分等级次
序，其他未获奖作品将获得第十
届中国舞蹈“荷花奖”民族民间
舞 展 演 “ 十 佳 作 品 ” 荣 誉 称
号。

辛 于

中国舞蹈“荷花奖”精简奖项
含金量暴涨

联合国官网之前发新闻称，
将进行一个名为“艺术的变革力
量”的展览，来凸显艺术对于全

人类融合的重要性。此次展览一
共有16位人物肖像展出，代表着
来自世界各大洲中对人类文化作

出过杰出贡献的人，其中就包括
中国著名演员巩俐。

此外，巩俐还是联合国促进
和平艺术家，联合国粮农大使、
全球环境保护大使。2010年，巩
俐还曾被法国文化部晋升为“艺
术与文学勋章”司令勋位。而此
次展览入选的16位人物，有音乐
家、诗人、哲学家、歌手、电影
大师等，其中有3位演员，分别
是：英国演员奥黛丽-赫本、中
国 演 员 巩 俐 、 伊 朗 演 员 Fate-
meh Motamed-Arya。

其他人物还包括：印度现实
主义电影大师萨蒂亚吉特-雷
伊、埃及传奇女歌手乌姆-库勒
苏姆、法国当代著名思想家埃德
加-莫兰、美国著名民谣歌手琼-
贝兹等。 辛 于

巩俐画像联合国展出
与奥黛丽-赫本同入选

新华社布拉格7月20日专
电（记者王义）捷克最高审计局
20 日宣布，捷克国家博物馆 31
件馆藏画作丢失。

捷克最高审计局发言人说，
捷克最高审计局在对捷克国家博
物馆进行检查时发现 31 件馆藏
画作丢失，其中包括 1999 年至
2000 年间借给荷兰阿姆斯特丹
博物馆展览的捷克著名画家茨尔
扎维的17幅作品。

捷克国家博物馆方面称，该
博物馆在展览结束后，曾委托一
家运输公司负责运送入库，但两

年后该博物馆发现有 31 幅画不
见了，于是就进行清点。令人不
解的是，该博物馆直到最近最高
审计局检查时才报案。时任博物
馆馆长科尼热克解释说，馆藏作
品数量高达 25 万件，清点工作
直到 2012 年才全部完成，那个
时候我已经不是馆长了，因此我
对画作的丢失不承担任何责任，
具体哪个环节出了问题，将由警
方负责调查。

据专业人士评估，该博物馆
丢失的画作市场价值高达数千万
克朗（1美元约合24克朗）。

捷克国家博物馆丢失31件画作

新华社拉萨7月21日专电
（记者许万虎、王军）记者21日
从西藏自治区文物局了解到，日
前西藏日喀则市拉孜县查务乡境
内发现一座大型古墓群，经专家
初步鉴定，该古墓群年代大致可
追溯至吐蕃王朝时期。

据记者了解，这一古墓群是
拉孜县查务乡森格龙村村民在田
间劳作时无意中发现的，当时散
落的动物遗骸、陶器碎片以及金
属质地装饰品等引起了村民注
意。村民上报后，这些遗存物被
当地文物部门寄放在附近一座寺

庙暂时保管。
日喀则市文物局接到消息，

随即组织专家赶赴遗址现场开展
墓葬保护及考古鉴定工作。日喀
则市文物局文保科科长达娃分
析，由于墓葬群中部分墓葬位于
流水在地表冲刷形成的沟槽处，
久而久之，部分骸骨、饰品等遗
存物便被冲到地表。

目前，这一古墓群已被当地
文物部门圈定大致范围并加以保
护。不久后，专家将赴此地进行
科学系统的考古发掘工作，揭开
古墓群背后的重重谜团。

西藏日喀则境内发现大型古墓群

据新华社瑞士苏黎世7月
20日体育专电（记者张淼） 国
际足联 20 日召开执委会，确定
于 2016 年 2 月 26 日在苏黎世召
开特别代表大会，选举新任主
席。已经宣布辞职、过去态度暧
昧的布拉特明确表示不会参选。

国际足联执行委员会 20 日
在总部举行特别会议，除了确定
新一任主席选举的时间，还讨论
了国际足联结构性改革议程。会
议结束后,布拉特表示他不会继
续参选。他说：“届时，新任国
际足联主席会被选出来。我自然
也想知道那会是谁。”

布拉特没想到他在发布会现
场除了面对难缠的记者外，还有

从天而降的大把假币。
发布会刚开始时，冒充记者

混进会场的英国喜剧演员西蒙·
布罗德金手持两叠美元假钞径直
走到布拉特身边，振振有词地质
问布拉特并将假钞洒在空中，布
拉特顿时陷入“美元雨”中（见
上图 本报资料照片），发布会
被迫中断。

国际足联明年2月选新主席
布拉特表示不会参选

新华社华盛顿7月20日体
育专电 圣安东尼奥马刺队 20
日宣布，已经和阿根廷老将吉诺
比利正式续约，但未提及合同的
细节条款。

上赛季 NBA 季后赛马刺首
轮被快船淘汰后，吉诺比利曾萌
生退役的想法。时年 37 岁的老
将在上赛季中每百回合有5次失
误，是职业生涯最多。季后赛对
阵快船时命中率降到了职业生涯
的最低，只有34.9%。

但队友邓肯继续为马刺征战

的决定以及主帅波波维奇的极力
挽留改变了吉诺比利的想法。球
队以4年超过8000万美元的合同
签下开拓者核心阿尔德里奇也让
他看到了下赛季争取第五个总冠
军的希望。

吉诺比利与邓肯和帕克是
NBA 历史上最令人胆寒的三人
组之一，保持着季后赛三人联
手 拿 下 120 场 胜 利 的 NBA 纪
录。随着邓肯与吉诺比利的留
守，“GDP”组合的传奇仍将继
续。

马刺正式续约吉诺比利
“GDP”传奇延续

孙杨。 （本报资料照片）

新华社记者 周 欣
李 嘉

喀山世界游泳锦标赛的泳池
大战将于8月2日至9日进行。对
于中国游泳队来说，依然希望能
够紧随霸主美国队的脚步，保住
第二把交椅，并期待明星、新人
和接力全面开花。

2011年上海游泳世锦赛，中国
游泳收获5金2银7铜；伦敦奥运会
中国队战绩是5金2银3铜；2013
年巴塞罗那世锦赛，中国队笑纳5
金2银2铜。中国游泳健儿近年来
在世界大赛上发挥稳定，夺金的最
大亮点就是孙杨和叶诗文。

19 日，中国游泳队正式公布
了 51 人的喀山世锦赛名单，孙
杨、叶诗文、宁泽涛、陆滢、傅
园慧等主力全部入围。

喀山世锦赛游泳项目共设 42
枚金牌，国家游泳队领队许琦表
示，中国队除了孙杨和叶诗文，
年轻选手和接力项目同样值得期
待。

孙杨能否一统江湖孙杨能否一统江湖

孙杨在巴塞罗那世锦赛上创
造了一系列纪录：是世锦赛金
牌、奖牌最多的中国选手，第一
个卫冕世锦赛冠军的中国男选
手，第一个获得世锦赛最佳男运
动员的亚洲选手，夺得单项金牌
最多的男运动员。

两年后的喀山，孙杨将挑战
200 米、400 米、800 米、1500 米
自由泳4个单项，还将在男子4×
200米自由泳接力中上场。此前历

史上还没有人能够在一届大赛中
同时收获上述4个单项的金牌。他
是否要争当“四金王”？

孙 杨 对 此 笑 而 不 答 ， 只 是
说：“目标在我心里。”

教练张亚东透露，孙杨已经
恢复到巅峰时期的 90%~95%，这
是根据他的训练完成情况来推断
的。此前在澳大利亚的训练非常
艰苦，孙杨被练得接近崩溃，但
还是咬牙坚持下来了。

“他的4个单项夺金可能性是
50%。”张亚东分析说，“200米对
手太多，这种短距离项目的变数
太大。400 米对手情况相对稳定。
800米和1500米我真不敢说，孙杨
的状态肯定比去年亚运会时要
好，但年轻选手的进步太大，不
可预测。”

宁泽涛能否一飞冲天宁泽涛能否一飞冲天

颜值高、人气旺的宁泽涛首
次参加世锦赛，他给自己制定的
目标是冲进前八名。这个目标看
似简单，实则异常艰难，因为他
的项目是短距离自由泳，想要在
欧美选手的天下异军突起，需要
超强的实力和连续高强度作战的
体能。

宁泽涛在去年仁川亚运会上
勇夺4金，包括50米和100米自由
泳两个单项以及两个接力。喀山
他将继续参加这4个项目的角逐，
还有可能在世锦赛首次出现的男
女自由泳接力和混合泳接力中出
场。

宁泽涛很低调：“作为中国
人、作为亚洲人，我希望能够在
决赛的舞台上跟世界高手一决高

下。对于我这种短距离项目来说
要场场去拼，就是一种锻炼和挑
战，先争取进入前八名。”

女将谁能脱颖而出女将谁能脱颖而出

两位奥运冠军、“蝶后”焦刘
洋和刘子歌的缺席，让中国女队
看起来有些星光黯淡，但叶诗
文、陆滢、傅园慧、陈欣怡都有

“拿手戏”。
奥运冠军叶诗文的 200 米和

400米混合泳依然是重点项目，但
是脚踝有伤给她的比赛前景蒙上
阴影。她的200米混合泳目前世界
排名第十，400米排名第七。

“一年前不小心扭了一下，当
时不知道里面有个碎骨头，今年
发现出了问题，现在不能跑跳，
挺影响训练的。前段时间已经去
医院仔细检查过，医生说可能世

锦赛比完之后会进行手术，现在
还在商量看到底是否需要做。我
也想过干脆不去喀山了，但还是
希望能够顶下来。”叶诗文说。

26 岁的陆滢是目前中国游泳
队中年龄最大的女选手，但她大
器晚成，在不久前结束的光州世
界大学生运动会上还勇夺50米蝶
泳金牌，现世界排名第四。喀山
她将参加50米和100米蝶泳。

陈欣怡将与陆滢携手出战100
米蝶泳，她俩的世界排名分别是
第十和第十一。

傅园慧的女子100米仰泳世界
排名第五，她与刘湘在50米仰泳
项目上的世界排名分别是第四和
第五。

接力能否满额进军里约接力能否满额进军里约

接力项目最能代表国家游泳

的整体实力，奥运会设有男、女
各 3 项接力，中国队在男子 4×
100米混合泳接力中从未获得过奥
运参赛资格。因此本次喀山世锦
赛，中国游泳队的一个重要任务
就是力争“补缺”，获得全部接力
项目的奥运门票。

过去中国男子由于缺少各泳
姿的强棒，总是无缘奥运会混合
泳接力。如今随着宁泽涛在百米
自由泳（世界排名第八）、徐嘉余
在仰泳（世界排名第九）、李朱濠
在蝶泳（世界排名第十二）、李响
在蛙泳 （世界排名第十二） 的崛
起，中国男泳有望实现突破。

许琦指出：“对于接力项目，
我们肯定是全力去拼。喀山世锦
赛只有获得前12名的队伍才能获
得奥运会资格。我们的混合泳接
力目标是进入前八名。”

（新华社北京7月21日电）
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——游泳世锦赛中国游泳前瞻

（本报资料照片）


